

いわて自然公園特派員だより(岩手県自然保護課)

場所：秋田駒ヶ岳【上部は紅葉のピーク】

令和5年10月4日(水) 情報提供(文、写真) 岡野 治



チングルマの紅葉(ムーミン谷入口部)



ムーミン谷からの女岳(左)と男岳(右)

4日は雲が多かったものの時々日がさす好天で、国見温泉からムーミン谷～金十郎尾根上部～阿弥陀池～大焼砂を一周して秋田駒ヶ岳の紅葉を見てきました。今年の紅葉は遅れており、横長根のミネカエデ等の灌木帯の紅葉は始まったばかりでしたが、ムーミン谷ではチングルマ、金十郎尾根上部ではミヤマダイコンソウの深紅の紅葉が綺麗に見られました。ただし、いい年に比べれば赤色の鮮やかさが少し不足していると感じました。

なお、ムーミン谷から金十郎尾根上部を経由して男岳に至るルートは、踏み跡がある程度で標識も少なく、落石の危険もあるルートなので、不慣れな方にはお薦めできないルートです。



女岳から流れ出た溶岩流の末端



金十郎尾根から田沢湖を俯瞰

秋田側の8合目からは、平日にもかかわらず団体ツアーをはじめ多数の人が来ていましたが、国見温泉からの登山者は少なく、週末は車が溢れ路駐となる駐車場も空いていました。

阿弥陀池の避難小屋は改築工事中でしたが、隣接しているトイレは利用できます。



ミヤマダイコンソウの紅葉とムーミン谷の俯瞰



大焼砂上部から女岳(左)と男岳(中央)